

Bulletin

Fire Alarm System Upgrade Project Sun Life Financial Centre

We are pleased to announce that phase 3 of our fire alarm system upgrade is underway.

In the next few weeks, during normal working hours, our service provider will be working in electrical rooms and freight elevator lobbies on all floors. Access to some tenant suites may also be required. All personnel will be wearing appropriate identification.

Should you require additional information or clarification, do not hesitate to contact the Management Office at 613.236.6452.

Lori Anne Sauvé-Keefe
PROPERTY MANAGER

January 3, 2018

Bulletin

Projet d'amélioration du système d'alarme incendie Centre Financière Sun Life

Il nous fait plaisir d'annoncer que la phase 3 du projet d'amélioration du système d'alarme incendie est en cours.

Au cours des prochaines semaines, pendant les heures d'affaires normales, notre fournisseur de service sera à l'œuvre dans les chambres électriques et les halls d'ascenseur de service de chaque étage. L'accès aux bureaux de certains locataires pourrait aussi s'avérer nécessaire. Tous les employés porteront une pièce d'identification appropriée.

Pour toute information supplémentaire, n'hésitez pas à communiquer avec le bureau de gestion au 613.236.6452.

Lori Anne Sauvé-Keefe
GESTIONNAIRE IMMOBILIER

Le 3 janvier 2018